



LOUIS AUDET

Policier retraité du SPVM

Dirigeant

- Membre du comité Fonds d'aide au développement du milieu



Louis Audet a amorcé sa carrière policière en 1980 au Service de police de St-Donat. Policier d'expérience, dont 31 ans au sein du Service de police de la Ville de Montréal, il termine sa carrière en 2017 en tant que sergent-détective à la Section des crimes majeurs.

Parallèlement, il a été membre de la structure syndicale de la Fraternité des policiers et policières de Montréal pendant 12 ans, à titre de moniteur de la Section des crimes majeurs. Il s'est aussi impliqué dans diverses causes à titre bénévole, pour l'organisation des Jeux du Québec durant l'hiver 2009 et, depuis 2004, pour le Tour cycliste du Service de police de la Ville de Montréal.

En avril 2007, il devient membre du conseil d'administration de la Caisse. Son altruisme et son écoute le rendent sensible aux besoins de ses pairs et il est souvent sollicité pour ses bons conseils. Il voit son rôle de dirigeant comme un protecteur des membres, afin de s'assurer que leurs avoirs soient gérés avec rigueur et dans la plus grande intégrité. Pour lui, la clé de la croissance de la Caisse c'est d'avoir et de conserver la confiance de ses membres et partenaires.

«J'ai à cœur que la Caisse joue un rôle de premier plan dans le maintien et le développement de partenariats porteurs au sein de la communauté policière.»